
 

 
KLUB DER FREIHEITLICHEN MARIAHILF 

Auflassung der fahrradfreundlichen 
Straße  

Die unterzeichnenden Bezirksräte stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 
17.09.2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des 
Magistrats der Stadt Wien (MA 46, MA 28) zu beauftragen, die fahrradfreundliche 
Straße in der Mollardgasse aufzulassen. 

Begründung 

Das Konzept der fahrradfreundlichen Straße ist wenig bis überhaupt nicht ausgereift. 
Anrainer und im Bezirk arbeitende Personen sind aufgrund rasender Fahrradfahrer 
um ihre Sicherheit besorgt und wissen wegen fehlender Aufklärungsarbeit mit dem 
Begriff der fahrradfreundlichen Straße nichts anzufangen. Die fahrradfreundliche 
Straße dient bloß der Schikane aller anderen Verkehrsteilnehmer und nicht einem 
vernünftigen Miteinander.  
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